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ZywOo采访谈卡托维兹期望：一定要在巴黎Major达到巅峰
状态

 

Vitality的当家巨星ZywOo接受了Dexerto的采访，分享了他对IEM卡托维
兹的期望以及2023年的目标。

ZywOo希望在卡托维兹闪耀

IEM卡托维兹对于Vitality来说一直是一道坎。2019、2020和2022，即便在
ZywOo的带领下，Vitality一直是小组赛就出局。即便是2021年的线上赛
也是这样，队伍始终无法冲出小组杀入淘汰赛。

ZywOo决心在今年终结这一尴尬的记录，并最终站上Spodek竞技场：“
对于Vitality来说，卡托维兹并不是最伟大的比赛，但是对于队伍信心来
说，我们今年有一个良好的开端非常重要。”

“如果我们有一个好的开始，也许我们会在个人能力和战术上变得更强
大。”

Vitality的开年是不错的，他们在BLAST春季赛击败了Astralis、EG和Heroi
c。这次比赛给了他们更多的时间准备IEM卡托维兹，同时也让他们成为
了夺冠的热门队伍之一。

2022年的上半年是FaZe统治的半年，但是在休赛期过后，情况发生了变
化。EPL S16、IEM里约Major、BLAST秋决和BLAST全球总决赛分别产生
了4个不同的冠军，ZywOo认为这是一件积极的事情。

“我很高兴看到每支队伍都有机会夺冠，”他说，“这不像Astralis时代
或者Liquid、NaVi时代。任何队伍都有机会获得冠军，也是因为现在的C
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S水平都非常接近。”

“现在真的很难夺冠，如果我们不能完美发挥，就很难夺冠。”

修修补补

2022年对于Vitality来说是艰难的一年，尽管dupreeh、Magisk、zonic的加
入让他们备受关注。但是明显的沟通问题给队伍带来了麻烦，队伍看起
来不够同步、缺乏想法和过度依赖ZywOo。

在签下ENCE明星选手Spinx后，EPL S16的冠军暂时让人们恢复了对Vitalit
y的信心，但是Major的失利和BLAST全球总决赛的失败让人们重新质疑
这支法丹军团。

“我们期待更多的冠军，更多的胜利，”ZywOo承认，“但是事与愿违
。”

“由于交流语言有所变化，国际队伍的开始总是很艰难。对我来说，一
开始交流是一种障碍，当时真的很糟糕。现在没问题了，我可以和每个
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人交流。”

“当我们回顾2022年时，我们对自己的结果是有些失望的，我们赢得了E
PL，但是我们想要更多的冠军，而不是不稳定的发挥。”

ZywOo说，虽然Vitality在战术方面没有落后于对手，但是队伍依旧需要
在游戏内表现更好。他们付出了巨大的努力来确保Spinx有更多的操作空
间。在加入队伍的头四个月里，他的rating低得让人绝望。不过在刚刚结
束的BLAST春季赛中，他的rating已经来到1.32。

“他是我合作过的最好的步枪手之一，Vitality和ENCE打法不一样，所以
他不得不稍微改变一下打法。一开始已对他来说很难，因为不习惯，不
过他跟在apEX学了很多东西。他是一个聪明的选手，在每一次训练和比
赛中都尽自己最大的努力。我毫不怀疑他会变得更强，也许会比他在EN
CE时更厉害。”

紧盯Major

想要在2023年迅速进入状态的另一个原因是Major，ZywOo表示队伍在今
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年有一个明确的目标：保证他们在5月份的BLAST.tv巴黎Major中达到巅
峰状态。

对于法国CS和仅仅2次进入Major淘汰赛但从未突破四分之一决赛的Vitalit
y来说，这场赛事是一个里程碑。他们希望充分利用这次机会，在这届M
ajor上展示最好的自己。这包括为了法国的粉丝，尤其是队伍的狂热粉丝
们。
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ZywOo在谈到PGL安特卫普Major的线下场馆时他说：“当时他们只有20
0或者300人，但是感觉好像有5000人在为每个人欢呼和尖叫。看到如此
景象再想想自己没能打到淘汰赛在台上享受，真的很难过。”

“在FACEIT展台上看比赛的时候，我真的很难过。我心想，一定要有朝
一日站到舞台中央，让大家好好看看Vitality的实力。”

2022年对于ZywOo来说又是有得有失的一年，他的个人才华没能转化成
队伍成绩。在BLAST春季赛中的1.42 rating是一个强有力的信号，它表示
这位法国天才还在能力的巅峰，并有机会再次夺取TOP
1的称号。不过ZywOo自己好像对这个并不感冒。

“我真的不在乎HLTV排名，这只是一年的排名，而不是一个明确的目
标或者一个精确的时刻，对我来说，目标就一个，那就是Major冠军。”

“我没有设定任何个人目标，最重要的就是团队目标，我们的目标就是
Major冠军。”

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16755707847084.html
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